

Twenty2X

Messe auf Juni verschoben

[03.03.2020] Die Messe Twenty2X in Hannover wurde auf Ende Juni verschoben. Grund: Empfohlene Maßnahmen zur Gesundheitssicherung aufgrund von covid-19 können so kurzfristig nicht umgesetzt werden.

Die Messe Twenty2X, die im März in Hannover ihre Premiere feiern sollte ([wir berichteten](#)), wurde aufgrund der aktuellen Entwicklungen rund um covid-19 (Coronavirus) auf den 23. bis 25. Juni 2020 verschoben. Wie die Deutsche Messe AG meldet, hatte das Gesundheitsamt der Region Hannover dringend empfohlen bezüglich Messeveranstaltungen die Hinweise des Robert-Koch-Instituts zu beachten. Diese würden umfassende Maßnahmen zur Gesundheitssicherung bei der Ausrichtung von Veranstaltungen beinhalten, unter anderem Fiebermessstationen an allen Eingängen. Auch müsste Teilnehmern aus Risikogebieten der Messebesuch untersagt werden. Diese Auflagen kann die Deutsche Messe laut eigenen Angaben so kurzfristig nicht realisieren. Zudem würde deren Umsetzung dazu führen, dass die Durchführung der Messe in einem Maße beeinträchtigt wäre, dass der mit der geplanten Ausrichtung angestrebte Veranstaltungszweck für die Aussteller und Besucher nicht oder nur mit erheblichen Einschränkungen erreicht werden könnte.

(co)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Twenty2X, Hannover